

En la Fundación Chadileuvú dudan que exista una política de Estado sobre los recursos hídricos

- Héctor Gómez, presidente de la Fundación Chadileuvú, negó esta mañana que en la provincia exista una política de Estado respecto de los recursos hídricos. Gómez participó ayer de la recorrida que Javier Bogantes, presidente del Tribunal Latinoamericano del Agua, hizo sobre la zona del Río Atuel. "El Consejo Hídrico provincial no implica que estén representadas todas las fuerzas de la provincia", sostuvo Gómez, quien agregó que "La Pampa tiene una cultura de esperar las lluvias". Además, el presidente de la fundación señaló que "el futuro de La Pampa pasa por sus ríos". - Radio Noticias